

# *Le Festival International du Nouveau Cinéma Latino-américain s'ouvre aujourd'hui à La Havane*

---



**FESTIVAL INTERNACIONAL  
DEL NUEVO CINE LATINOAMERICANO**  
**LA HABANA, CUBA**



La Havane, 4 décembre (RHC-PL)- Le 36<sup>e</sup> Festival International du Nouveau Cinéma Latino-américain est inauguré aujourd'hui à La Havane. Il est dédié à l'écrivain colombien Gabriel García Márquez, qui a présidé la Fondation de ce festival durant 28 ans.

Le directeur de la rencontre, Ivan Giroud, a signalé que 116 films seront en lice pour le Prix Corail dont 42 longs-métrage de fiction.

30 documentaires, une vingtaine de moyens métrages et des courts de fiction ainsi que des dessins animés, des scénarios inédits, entre autres, opéreront pour des prix coraux.

Comme d'habitude la présente édition octroiera plusieurs prix collatéraux comme le Glauber Rocha, sous les auspices de l'Agence d'Information Latino Américaine, Prensa Latina et le Roque Dalton, décerné par

Radio Havane Cuba.

Le Festival s'étendra jusqu'au 14 décembre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40991-le-festival-international-du-nouveau-cinema-latino-america-in-souvre-aujourd'hui-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**